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次回の会議日程
令和４年１２月１６日（金）１４：００～
大阪府立金岡高等学校　校長室

出席者(学校）
髙﨑校長　石川事務長　澤田教頭　門内首席　藤本首席
海老原教諭（進路指導部長）　奥野一教諭（第三学年主任）
松本展教諭（第二学年主任）　高木教諭（第一学年主任）

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１）令和４年度学校経営計画について
２）新型コロナウイルス感染症の感染状況・対応について
３）スクールミッション再定義・スクールポリシー策定について
４）今春の進路結果について
５）各学年より近況報告
６）令和５年度採択教科書について
７）その他

会長（議長）の選出と職務代理の指名（実施要項第９条）
　・会長は山東委員に決定
　・職務代理者（副会長）は西川委員に決定

実施要項第４条（保護者からの意見）に係る報告
　・現時点において、保護者からの意見はない。

１）令和４年度学校経営計画について
・SC・SSWの活用について、ケース会議を年10回実施に変更した。
・「教職員が効率的な仕事が行える環境を整えるための支援を行う」を追加した。
（意見）
・学校前の車道は狭く、交通量が多い。自転車での登下校時の交通マナーの順守について再度生徒に指導をお願
いしたい。
→登校時は学年別に時差登校を行い、見守り指導を行っている。下校については生徒によって時間が異なるので
見守りは難しい。自転車の交通マナーや自転車事故の危険性など、引き続き指導していきたい。

２）新型コロナウイルス感染症の感染状況・対応について
・感染対策についての報告
・濃厚接触者・感染者数の推移についての報告
・本年度の文化祭は３年保護者のみ対応した。
（意見）
・以前のように同窓会が行事等に参加できないのが残念だった。

３）スクールミッション再定義・スクールポリシー策定について
（意見）
・校種、学科の設立などを変更する議論になるのか。
→今のところ新たなコース等をつくる予定はない。普通科として立地等もふまえ、地域から長年に渡り認知されてお
り、中学生やその保護者からも高い要望がある状況にあるので、今現在、新たな学科・コースの新設は考えていな
い。

４）今春の進路結果について
（意見）
・自衛官を希望した生徒には、自衛隊からの来校等はあったのか。
→来校しての説明会やパンフレットを持参しての訪問があった。

・オープンキャンパス等の状況はどうだったか。
→４６期生は人数制限や予約制などの状況で、なかなか参加できず、苦労した。

５）各学年より近況報告
・第3学年…夏期講習を実施、またコロナ禍によりオープンキャンパスに参加できない者も多くおり、進路研究につ
いて不十分な生徒も多いので、オープンキャンパス等の進路研究をするように促している。

・第2学年…７月に大学見学バスツアーを実施予定であったが、大学側から中止の連絡があった。来年度にコロナ
禍が落ち着いているとは限らないので、進路研究を速い段階で行うように指導している。また、秋には修学旅行も
あるため、感染症対策の徹底を促している。

・第1学年…８月中に大学見学ツアーを予定している。

６）令和５年度採択教科書について
・現在選定中。採択・決定は８月下旬なので報告まで。

７）その他
（意見）
・小中高と同じ時間に登下校をして危ないという声がある（中学校に対しても）。安全に関して、地域・警察との連携
も考えてはどうか。
・コロナ禍で高校の思い出がないとかわいそう、在校生が気の毒である。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
学校運営協議会実施要項　学校経営計画　新型コロナウィルス感染症対策
スクール・ミッション再定義、スクール・ポリシー策定について　進路結果
進路希望調査推移　学年通信　教科書採択資料　学校パンフレット

備考

大阪府立金岡高等学校　校長室

出席者(委員）

開催場所
山東委員　西川委員
西村委員　鶴山委員　青島委員

令和4年度第1回学校運営協議会議事録

大阪府立金岡高等学校
髙﨑　克司

開催日時 令和４年７月２０日（水）１４:００～１５:３０　　


